
Государственное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 76 

комбинированного вида Невского района Санкт-Петербурга 

 

Протокол 

заседания Управляющего совета 

от 03 сентября 2024 года № 3 

 

Место проведения: ГБДОУ детский сад № 76 Невского района Санкт-Петербурга (далее 

ГБДОУ), 2-Рабфаковский пер, д.12. 

Время: 18.00 часов 

Присутствовало – 7 человек 

1. Олейник И.Е., заведующий ГБДОУ 

2. Кобелева Е.А., старший воспитатель ГБДОУ 

3. Мухомендрикова З.В., заведующий хозяйством ГБДОУ 

4. Терехова П.В., инструктор по физической культуре ГБДОУ 

5. Петрова Э.Р., родитель воспитанника ГБДОУ 

6. Кулик В.А., родитель воспитанника ГБДОУ 

7. Семендяева И.В., родитель воспитанника ГБДОУ 

Повестка заседания: 

1. Учредительное собрание УС. Выборы председателя, заместителя председателя и 

секретаря на 2024-2025 учебный год. 

2. Утверждение плана работы Управляющего совета на 2024-2025 учебный год. 

3. Принятие Порядка приема на обучение по образовательным программам дошкольного 

образования ГБДОУ №76. 

4. Подготовка к организации дополнительных образовательных услуг. 

5. Контроль качества организации питания в ГБДОУ. 

По первому вопросу Кобелева Е.А., старший воспитатель, предложила на 2024-2025 

учебный год согласовать действующие кандидатуры, председатель Управляющего совета – 

Мухомендрикова З.В., заместитель председателя – Терехова П.В., секретарь – Петрова Э.Р. 

Голосовали: «ЗА»- 7 человек; «ПРОТИВ» - нет; «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет 

По второму вопросу слушали председателя УС Мухомендрикову З.В., которая 

предложила к обсуждению членов совета: 

- план работы Управляющего совета 

- график работы заседания : 4 раза в 2024-2025 уч.г. год (сентябрь, декабрь, март, май). 

 

По третьему вопросу выступила Заведующий ГБДОУ №76 Олейник И.Е. Она ознакомила 

членов управляющего совета с Порядком приема на обучение по образовательным 

программам дошкольного образования ГБДОУ №76. 



По четвертому вопросу Кобелева Е.А. отчиталась перед членами Управляющего совета о 

работе по организации платных услуг в ДОУ: организовать мониторинг востребованности 

дополнительных занятий родителями (законными представителями), анализ материально- 

технического состояния ДОУ. 

По пятому вопросу выступила Олейник И.Е., довела до сведения присутствующих, что в 

ДОУ осуществляется строгий контроль организации питания воспитанников. 

Ежедневно ведется контроль качества поступающих продуктов, контроль закладки 

продуктов, выдачи горячего питания на пищеблоке. Замечаний к организации питания не 

поступало. 

 

Решения Управляющего совета: 

1. Утвердить кандидатуры председателя, заместителя председателя и секретаря на 2024- 

2025 учебный год. 

2. Утвердить плана работы на 2024-2025 учебный год. 

3. Принять Порядок приема по образовательным программам дошкольного образования 

ГБДОУ №76. 

4. План мероприятий по подготовке к организации дополнительных образовательных услуг 

признать удовлетворительной. 

5. Продолжить осуществлять контроль качества организации питания в ДОУ. 

 

Председатель Управляющего совета ______________________Мухомендрикова З.В.  

 

Секретарь Управляющего совета _________________________Петрова Э.Р. 

 
 


